

Consell y regantes respaldan que un organismo gestione los ríos

El PSOE propone ahora un ente estatal para coordinar los trasvases, mientras la Generalitat le acusa de haber impulsado la descentralización

🕒 01:39 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



F. J. B.

La Generalitat y la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana reaccionaron ayer con satisfacción tras conocer y analizar un documento aprobado por el PSOE en el que se plantea la creación de un ente estatal que gestione ríos y trasvases. Iniciativa que, paradójicamente, coincide con la reclamada por el conseller de Agua, Juan Cotino, en el sentido de la necesidad de poner en marcha una Autoridad Nacional del Agua con competencias superiores a las que tienen las propias confederaciones hidrográficas y las comunidades autónomas.

Fuentes de la Conselleria de Medio Ambiente

apuntaron ayer tras examinar el documento que el mismo tiene partes coincidentes con la postura del Consell, pero con muchas contradicciones, como la inclusión de la desalación, algo que, según las mismas fuentes, no puede ligarse al tema de la eficiencia energética. Consell y regantes coincidieron también al recordar que el escenario que "plantea ahora el PSOE no es otro que volver a una situación que ellos mismos se han cargado con las transferencias de las competencias de agua", subrayó Andrés Martínez, vicepresidente de los regantes. El documento apoya la integración de sistemas hidráulicos y mantiene la desalación.



Imagen del trasvase Tajo-Segura en la provincia, "amenazado por la tibieza del Gobierno. antonio amoró!